



## Mario Delgado anuncia una nueva consulta para decidir si se denuncia a diputados de oposición

Morena exhibió a los legisladores que votaron en contra de la Reforma Eléctrica en el tendadero que se instaló en el Festival por la Soberanía Nacional. El líder nacional de Morena, Mario Delgado negó que la campaña que realiza el partido sea de odio y anunció una nueva consulta popular para que sea el pueblo de México que decida si se denuncia o no por traición a los 223 legisladores que votaron en contra.

[https://drive.google.com/file/d/1ScI2hT7-e\\_xi0LY3EkK0m\\_f7CanmqInH/view](https://drive.google.com/file/d/1ScI2hT7-e_xi0LY3EkK0m_f7CanmqInH/view)